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   Уважаемые читатели! Сегодня мы  
предлагает вам новый для нашего 
издания публицистический  жанр – 
интервью.      Юные журналисты 
школьной газеты разработали вопросы и 
адресовали их  директору Полдневской 
школы - Слегиной Ольге Александровне.  
- Ольга Александровна, какие 
учебные предметы Вы любили в 
школе? Чем увлекались? 
- Сказать, что какой-то предмет я 
любила особенно,  я не могу, потому 
что мне очень нравилось  учиться в 
школе и я любила абсолютно все 
предметы. Увлекалась очень многим. 
Как любой ребенок, я хотела 
попробовать всё.  Занималась в 
театральном, танцевальном кружках. У 
нас был кинотеатр «Волшебный луч».  
В нем по выходным дням, когда были 
сеансы, мы проводили различные 
викторины.  Начиналось всё с того, что 
мы сидели в кассах и продавали 
билеты, потом стояли на входе, 
осуществляя контроль, затем 
проводили различные викторины, 
конкурсы, и только потом начиналось 
кино. Позже, когда стала немного 
взрослее, я начала заниматься в 
духовом оркестре.  Первый мой 
инструмент был барабан. Потом я 
занималась на альте и  уже после на 
трубе. Еще немного повзрослев, я 
начала заниматься на гитаре. Это все 
мои увлечения. А по жизни очень 
люблю вязать и очень люблю работать 
в огороде. 
- Скажите, кем  Вы мечтали стать в 
детстве? 
- С самого детства я знала, что   буду 
учителем, потому что даже когда мы 
играли во дворе, я всегда всех 
рассаживала и заставляла заниматься, 
заставляла учить буквы, писать и так 
далее. 
- Сколько лет Вы работаете 
учителем? Сколько директором? 
- Учителем  я работаю уже 33 года, а 
директором 21 год. 
- Какие чувства Вы испытали, став 
директором школы? 
- Это было очень интересно… 
Анатолий Ильич (Семёнов А.И.   
 

ответственность. Ответственность 
перед детьми,   ответственность 
перед родителями. А в первую 
очередь,  ответственность перед   
собой. Я прекрасно понимаю:  всё 
должно быть хорошо. Хотя не 
всегда это получается: то холодно в 
школе станет, то воду отключат, то 
свет отключат. Приходится быстро 
принимать решения. 
- Ваш любимый день недели? 
Почему? 
- Любимый день недели – это 
понедельник. Потому что за 
выходные не всегда получается 
отдохнуть. В субботу, воскресенье 
приходится тоже работать,   пока в 
школе никого нет.  А в 
понедельник я понимаю, что во 
вторник у меня не будет уроков и я  
смогу выдохнуть, передохнуть. 
- Ваше любимое время года? Чем 
оно Вам нравится? 
- Любимое время года - это, 
наверное,  весна. Весна, потому что 
я родилась весной. Мне нравится, 
когда природа просыпается. 
Особенно нравится, когда только-
только лопаются почки на 
деревьях, вылезают первые 
листочки, появляется первая 
травка.  Особенно когда подходим 
ко школе… Тополя побелены, 
слабо-слабо пробивающаяся 
зелень… Ну и, наверное, потому 
что происходит пробуждение, 
человек чувствует, что снова     
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прим.ред.) был передо мной 
директором школы. Он пришел и 
сказал, что нашёл другую работу, 
если сегодня не даст согласие, то 
потеряет это место. У меня, конечно, 
не было выбора…Я очень 
испугалась, потому что мне было 
страшно. Я  понимала, что это очень 
большая ответственность, хотя до 
этого работала заместителем 
директора по УВР. В общем- то, это 
тоже работа не из легких. Но   
испугалась. Вот это было первое моё 
чувство. 
- Вам нравится Ваша профессия? 
- Профессия моя мне очень нравится. 
Я объяснила, что с детства знала: 
буду учителем. Когда пошла в 
школу, то безумно влюбилась в 
своего первого учителя - Русинову 
Зою Никитичну. Я до сих пор    
помню ее, но, к сожалению, ее нет в 
живых. Я думала, что   стану 
учителем начальных классов. Но 
когда перешла в четвертый класс (мы 
тогда занимались в начальной школе  
три года), я узнала нового учителя 
русского языка и литературы –
Андриянову Галину Ефимовну. Вот 
тогда   изменила свое решение: я  
стану учителем русского языка и 
литературы. И когда закончила 10 
классов (тогда мы 10 классов 
заканчивали), нисколько не изменила 
своему решению. Единственное, я 
побоялась поступать в Екатеринбург, 
потому что это областной центр. 
Понимала, что конкурс будет очень 
большой. И уехала  в Тобольск,  
поступила в Тобольский  
государственный педагогический 
институт им. Д.И.Менделеева,  
успешно его окончила. Профессия 
очень нравится, я люблю заниматься 
с детьми,   люблю давать знания, 
дети в ответ дают мне свою энергию, 
у них тоже я чему-то учусь. 
- Легко ли быть директором 
школы? 
 - Сказать сразу, наверное, трудно. 
Директором быть очень трудно, 
потому что это большая   
 

   



                     

  
  

 

                                            

 
 

 Эхо праздника 
    Уже традиция - меняться ролями 

 
 
 
 

 
 

  

 

 
 Школьное самоуправление 

Возможность проявить себя 
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есть возможность  жить и работать 
дальше. 
- Если бы Вы поймали  Золотую 
рыбку, то какие  бы три желания 
загадали? 
- Во-первых, я бы пожелала 
здоровья своим детям. Второе моё 
желание, чтобы у моих детей всё 
сложилось   успешно. И, наверное, 
для себя любимой я бы  пожелала 
счастья. Вот это три мои заветные 
желания. 
 - Что Вы пожелаете ученикам,   
 

  школе в Новом  году?  
-  В канун Нового года мне 
хочется пожелать, чтобы все 
ученики стали взрослее, в том 
плане, чтобы научились нести 
ответственность за свои 
поступки. Чтобы никогда не 
приходилось что-то исправлять, 
надо  все стараться делать 
вовремя и правильно. Конечно  
же,  хочется пожелать 
счастливого 2021 года, пусть 
бык будет добреньким. Хотелось  
пожелать счастливых 

новогодних каникул, 
пожелать здоровья, счастья, и, 
конечно, хотелось вас видеть 
всех очно занимающихся в 
школе. А школе я  желаю 
процветания и нескончаемого 
потока детских душ. С 
наступающим Новым годом! 
Всего вам доброго! 
- Спасибо, Ольга 
Александровна, за уделенное 
нам время и интересный 
разговор. 

Школьный пресс-центр 

   В нашей школе 5 октября  
прошел праздник -  День 
учителя. В этот день ребята 9 
класса проводили уроки у всей 
школы.              Девятиклассники  
стали  не только  учителями, но и 
примерили на себя роли 
директора, завуча, вахтера, 
гардеробщика. 
   Для первоклассников этот день 
был  очень необычным, ведь это 
их первый опыт участия в  дне 
самоуправления.  
   Как   рассказали пятиклассники, 
их  учебный день прошел как 
обычно. А вот шестиклассники 
были более словоохотливы.  Вот 
что рассказала Середина Варя: 
 

-  Этот день, когда учителя и 
ученики поменялись ролями, у нас 
прошёл весело и задорно. У нас 
было три урока: музыка,    
математика, биология. На уроке 
музыки мы посмотрели 
презентацию и пели песни. На 
уроке математики мы делали 
самостоятельную работу. 

А вот на уроке биологии нам 
было очень смешно, когда 
«учитель» задавал вопросы и не 
знал на них ответов. Мы 
посмеялись от души. 
  Наш  класс с нетерпением ждет, 
когда  будет в роли учителей, мы 
постараемся   знать ответы на все 
вопросы!  

Черных Вероника,  
школьный пресс-центр 

 

   
Котова Л., Байгутинова А.и Рашкина Я. проводят уроки  

   В октябре состоялись выборы в  школьный 
парламент. Ученики с 5 по 9 классы могли 
предложить свою кандидатуру для работы в  
одном  из пяти министерств школьного 
парламента.  
   Ребята могли баллотироваться на пост 
президента школьного парламента или стать 
министром образования, культуры, СМИ, 
физической культуры и спорта, здравоохранения.  
Для того чтобы быть избранным в школьный 
парламент,   необходимо было заявить о своем 
желании и составить предвыборную агитацию, 
свою программу.  
      Я считаю, что работа в школьном парламенте – 
это  прекрасная возможность проявить себя, 
 

 
реализовать свои идеи, задумки.  
   По итогам общешкольных выборов  Президентом стал 
Куликов Сергей, министром образования Бубенщиков 
Владислав, министром культуры Тимошенко Анастасия, 
министром СМИ Бурашникова Елизавета, министром 
физической культуры  и спорта Милькова Дарина, 
министром здравоохранения Жигалова Антонина.  
   Желаем ребятам успехов в работе!  

Бурашникова Елизавета, 
 школьный пресс-центр 

 
 

 
 

Ребята делают свой выбор 
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   Неделя  искусства 

  Новогодняя сказка  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

  

                              
  Родителям на заметку. Советы  по воспитанию детей 
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   Для развития творческого 
потенциала  обучающихся  в 
декабре в нашей школе  была 
проведена Неделя искусства, 
охватившая учебные предметы: 
ИЗО, музыку, технологию.     
   Каждый день недели был 
посвящён определённой тематике. 
   В понедельник   обучающимся 
было предложено посмотреть 
видеоролик «Зима на полотнах 
русских художников». 
   Во вторник  была  проведена  
выставка декоративно-
прикладного и изобразительного  
искусства «Новогодняя сказка».   
Ребятам предлагалось нарисовать 
рисунки  на сказочную тему  или 
сделать поделку. Можно было 
смастерить ёлочку, ёлочную 
игрушку, новогоднюю открытку 
или подарок, а также символ 2021 
года. 
   На школьной выставке ученики 
нашей школы  представили  свои 
творческие работы, выполненные 
с фантазией и теплом. Всем 
участникам огромная 
благодарность за активность и 
творческий подход. 
   На муниципальную выставку 
были переданы работы ребят, 
которые заняли призовые места. 
Участниками районной выставки 
стали: Жигалов Глеб, Япиев 
Денис, Бурашников Карен,    
 

 

  Всегда разговаривайте с ребенком, как со взрослым человеком. Избегайте 
уменьшительно-ласкательных слов. 

 Беседуя с ребенком, избегайте многословия, чтобы ребенок смог уяснить  смысл вашего 
разговора. 

 В общении с ребенком  могут возникнуть споры. Как взрослый человек, Вы  всегда 
сможете доказать свою правоту. Но стоит ли всегда стоять на своем? Если это возможно, 
уступите в споре с ребенком, пусть он не чувствует  себя вечно не правым. Своим 
примером Вы научите ребенка уступать, признавать свои ошибки. 

 Воспитание будет иметь результат только при условии тесного контакта между  
взрослым и ребенком. Такой контакт может наладиться только при позитивном настрое, 
ярком общении друг с другом. 

 Стройте разговор в доверительном, спокойном тоне. Не бойтесь быть строгим, но всегда 
будьте справедливым. 

 Разговаривайте с ребенком «глаза  в глаза». Так вы лучше поймете друг друга и ребенок 
будет уверен, что его проблемы поняты и действительно Вас волнуют. 
 

  

 Смолина Виктория,  Кузбаева 
Жансая, Черепков Роман, Гришаков 
Владислав, Белых Маргарита, 
Устинова Александра, Мингалева 
Доминика, Листратенко Семён, 
Чайкин Семен, Ивченко Денис, 
Палкина Екатерина, Мягких Антон, 
Бабой Алина, Головина Светлана, 
Тимошенко Анастасия, Устинова 
Полина, Рашкина Анастасия.  
   Все участники большие молодцы! 
Так держать!  
   В среду  ученики вспоминали 
новогодние песни и пели их в 
караоке. А также посмотрели 
видеоролик «История новогодней 
песни». 
   В четверг для ребят состоялся 
мастер-класс «Искусство создания 
новогодней снежинки». 

   А в пятницу ребята увидели 
на новогоднем дереве 
старинные елочные игрушки и 
узнали   историю их создания. 
   А также в течение  всей 
недели  ребята работали над 
созданием агитационной 
игрушки по пожарной 
безопасности,  чтобы еще раз 
всем напомнить о 
необходимости  соблюдать 
правила пожарной 
безопасности, особенно   в 
новогодние праздники. 
  Все участники Недели 
искусства проявили  себя  
творчески.  
   Пусть Новый год  будет для 
всех ярким и креативным! 

Гришакова Ю.Е., 
 учитель технологии 

  

 

Выставка ДПИ «Новогодняя сказка». Работы наших ребят 

 



 

   Будь здоров! 
Наши ребята ЗА здоровый образ  жизни! 

  
                                                                                                         

 

 

 

 

 

  
       

 

 
 На зарядку становись! 

 

 

 

 

 

 

 Дорожная безопасность 
     Соблюдайте правила дорожного движения! 
 

 
 

 

  

   4                                                                      Выпуск № 1        2020-2021 уч. г.                                                              

   С 24 по 30 ноября команда нашей школы 
"Здрайверы" принимала участие в Марафоне 
здоровья - 2.    
   В состав команды   входят  ученики 9 класса: Бабой 
Анастасия, Ивченко Юлия, Рашкина Яна, Куликов 
Сергей, Черепанов Евгений. 
   На протяжении 7 дней участники  команды под 
руководством наставников Гришаковой Ю.Е. и 
Смолиной Е.А. выполняли задания, которые 
способствовали укреплению физического здоровья, 
повышению уровня знаний в области профилактики 
ВИЧ-инфекции и употребления наркотических 
веществ.  
   Наша команда заняла 1место. 
   Организаторы мероприятия  16 декабря  в  
молодёжном коворкинг-центре вручили ребятам 
грамоту и подарки.  

Смолина Е.А., 
педагог - организатор 

 
 

 

  
 

   
 Рабочий момент 

Команда «Здрайверы», 
наставник Смолина Е.А и  Ананичева Л.В. 

   В нашей школе активно ведется работа по 
формированию здорового образа жизни школьников.  
В начале учебного года был проведен  Единый день 
зарядки.     
   В нем приняли участие  обучающиеся 1-9 классов.  
Ребята собрались на территории школы, начальные классы 
перед школой, старшие на футбольном поле. В центре 
поля учитель физкультуры Семенова О.А.  проводила для 
нас зарядку.      Зарядка проходила динамично, интересно.  
   Когда зарядка закончилась, все с приподнятым 
настроением вернулись за парты.  
     

   Зарядка – это позитив, заряд бодрости и 
хорошего настроения, особенно на свежем воздухе.   
И пусть утренняя зарядка станет привычным делом 
каждого из нас! 

Бурашникова Елизавета, 
 школьный пресс-центр 

    В рамках проведения 
профилактического мероприятия 
"Горка" 24 декабря в нашей школе 
прошла акция "Письмо водителю".  
   В преддверии зимних каникул 
обучающиеся   нашей школы 
обратились к водителям с просьбой -  
быть на дорогах внимательными и 
строго соблюдать ПДД.   
   25 декабря прошла акция 
"Родительский патруль" с целью 
проверки наличия 
световозвращающих значков на 
одежде школьников.  
 

   Члены отряда  ЮИД "Светофорик" подготовили агитбригаду в 
формате он-лайн, где напомнили  ребятам о правилах дорожной 
безопасности в зимний период и пожелали  всем безопасных 
каникул. 

Нарожная С.А., ответственная за ПДД 

 
Выступление агитбригады отряда ЮИД 

Письма ребят водителям 


